

ぐずぐずでは力はつかぬ

今週末から冬休みが始まります。部活動が中止となる期間もあります。自由な時間が多く、生活は自分に任されます。充実した冬休みになるかどうかは自分次第です。2学期を振り返ってみて、思うような家庭学習ができましたか。日々の宿題や自主学習はしっかり取り組むことができましたか。「もっと勉強すればよかった」と後悔している人はいませんか。時間の使い方は、毎日が練習です。充実した冬休みにするためにも、意識して時間を使っていくことが大切です。

先月の後期テスト I では、時間の使い方が甘かったと反省した人もいたようです。ぐずぐずしている間に時間は過ぎてしまいます。5分あれば、漢字はいくつ覚えられるでしょうか。英単語はいくつ書けるようになるでしょうか。時間を大切にしたら人は、いつの間にか大きな力をつけているものです。自分に負けず、頑張れば頑張るほど、頑張る力はつきます。頑張らない人と頑張る人との差はどんどん開いていってしまいます。

早めに勉強を始めても最後には時間は足らなくなるものです。帰宅時間の早いこの時期、もう一度自分の生活を見直し、しっかりと学習習慣を身に付けましょう。

学習習慣を付けるために

☆ ダラダラせず、テキパキと行動すべし

☆ 学習開始時間を決め、絶対守るべし

☆ 安易に机から離れるべからず

☆ テレビ・ゲーム・マンガ、SNS は時間を決めて行うべし

☆ 学習には、5分、10分を活用すべし

☆ 時間は、細切れに使うべし

Time is money.

時間の使い方が勝負を分けるのです